



Vue aérienne de Thiers en 1957 : à gauche, le quartier de Saint-Genès autour de sa place, depuis l'est.

Référence du document reproduit :

- **Vue aérienne de Thiers, 1957.**  
**[Vue aérienne de Thiers en 1957 : quartiers de Saint-Genès et de la place Antonin-Chastel depuis l'est]**, photographie aérienne, noir & blanc, fonds Roger Henrard (1948-1972).  
Région Auvergne-Rhône-Alpes, SRI, site de Clermont

IVR83\_19886300164X

Auteur du document reproduit : Roger Henrard

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP  
communication libre, reproduction soumise à autorisation